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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS 
CELEBRADA EL MARTES 30 DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. 
 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS TREINTA DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS: MANUEL POZOS CRUZ, 
GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES, CARLOS IGNACIO MIER 
BAÑUELOS, JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN LASTIRI, CIRILO SALAS 
HERNÁNDEZ, Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LA DIPUTADA Y 
DIPUTADO: MARITZA MARÍN MARCELO Y SERGIO EMILIO GÓMEZ 
OLIVIER, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS CATORCE 
HORAS CON TREINTA Y OCHO MINUTOS. ======================== 
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA EL DIPUTADO PRESIDENTE 
SOLICITÓ AL DIPUTADO  CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS INICIARA 
COMO SECRETARIO PARA EL DESARROLLO DE ESTA REUNIÓN, 
ASIMISMO SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA Y LA SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN, APROBÁNDOSE CON CINCO VOTOS A FAVOR. ==== 
EN EL PUNTO TRES  EL  PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PUSO A 
CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, LA CUAL SIN 
TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. ========== 
EN EL PUNTO CUATRO, EL DIPUTADO PRESIDENTE  DIO LECTURA AL 
INFORME RESPECTO DE LOS TRABAJOS REALIZADOS POR LA 
PRESIDENCIA DE ESTA COMISIÓN, SOBRE LOS “FOROS REGIONALES 
DE CAPACITACIÓN DE LOS PROGRAMAS QUE OPERA LA COMISIÓN 
NACIONAL PARA EL DESARROLLO DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS”. === 
ACTO SEGUIDO LA DIPUTADA GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES 
COMENTÓ QUE SE HUBIESE CONTEMPLADO AL MUNICIPIO DE 
TEHUACÁN A LOS FOROS, ASIMISMO INDICÓ QUE NO SE INVITÓ A LA 
ALCALDESA Y  A LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS. ================= 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO PRESIDENTE LE INDICÓ A LA 
DIPUTADA SI HABIA SIDO INVITADA A TRAVÉS DE CORREO 
ELECTRÓNICO Y A LA PRESIDENTA MUNICIPAL ERNESTINA 
FERNÁNDEZ MÉNDEZ TAMBIÉN SE LE HIZO LA INVITACIÓN, MISMA 
QUE NO ACUDIÓ Y TAMPOCO SE PRESENTÓ PERSONAL EN SU 
REPRESENTACIÓN AL EVENTO, MENCIONÓ QUE SE INFORMARÁ 
PREVIAMENTE LA AGENDA DE ACTIVIDADES A REALIZAR. ==========  
FINALMENTE EN ASUNTOS GENERALES EL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN PRESENTÓ UN PUNTO DE ACUERDO PARA QUE EL 
GOBIERNO DEL ESTADO REALICE UN PROGRAMA DE 
ESCRITURACIÓN A BAJO COSTO Y LA CONDONACIÓN DE IMPUESTOS, 
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SUGIRIO REALIZAR UNA MESA DE TRABAJO CON EL COLEGIO DE 
NOTARIOS PARA QUE SE INCORPOREN A DICHO PLAN. PIDIO A LOS 
DIPUTADOS ENRIQUECIERAN EL CONTENIDO DEL DOCUMENTO CON 
SUS APORTACIONES. INDICÓ QUE AÚN HAY MUNICIPIOS QUE NO SE 
HAN INTEGRADO A LA CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE; 
ASIMISMO SEÑALÓ QUE SE ESTÁ HACIENDO UN ANÁLISIS 
DETALLADO DEL POR QUÉ, NO ESTÁN PARTICIPANDO EN ESTA 
ESTRATEGIA DE INCLUSIÓN Y BIENESTAR SOCIAL. =============== 
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON CINCUENTA Y 
OCHO MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO.  ================== 
========================================================== 

 
 
 
 

DIP. MANUEL POZOS CRUZ 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 

DIP. JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN LASTIRI  
SECRETARIO 

 

 
 

 
 

 
 

DIP. CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS 
VOCAL 

 
 
 
 

DIP. CIRILO SALAS HERNÁNDEZ 
VOCAL 

 

 
 
 

  
 
 

DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES  
VOCAL 

 

 


